



In Schuljahr 2024/25 konnte die Berufliche Schule 9 im Mai 14 Schülerinnen und Schüler im Rahmen des Erasmus+ Programms nach Dublin schicken. Auszubildende der 11. Jahrgangsstufe hatten die Möglichkeit für zwei Wochen ein Dubliner Unternehmen näher kennenzulernen, dabei ihren Supervisor bei der täglichen Arbeit zu unterstützen und so in das irische Arbeitsleben einzutauchen. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer wohnten innerhalb des Stadtgebiets bei Gastfamilien und konnten ihren Aufenthalt und ihre Ausflüge selbstständig organisieren. Nach Ende der Maßnahme erfolgte die offizielle Verleihung der Europässe: